

17. Februar 2025 17:50 Uhr

Ziemlich genau 100 Jahre stand dieser Baum am Straßenrand in der Loudonstraße in Wien. Jetzt wurde er gefällt - warum, kann ich nicht sagen. Das Innere des Baums sieht jedenfalls ziemlich gesund aus, aber ich bin natürlich nicht der Experte, der so etwas beurteilen kann. Es scheint mir dennoch recht wahrscheinlich, dass der Baum einfach irgendwem einfach nur »im Weg« war.

Schade, irgendwie. Ein Baum, der 1924 gepflanzt wurde, hätte sehr viel zu erzählen, es gab nur offenbar niemanden mehr, den das auch interessiert hätte...

(C) mArtin 2025

